

Solicitamos reunión con la Portavoz de Vox en la Asamblea de Madrid para abordar asuntos que afectan al colectivo de Policía

CSIT UNIÓN PROFESIONAL continúa trabajando por la defensa de los intereses de los Agentes de Policía, a fin de alcanzar las nuevas metas que este Cuerpo necesita desde un enfoque más profesional.

Dado que, tras las elecciones del 4 de mayo, en las semanas venideras se han de conformar los grupos parlamentarios en la Asamblea de Madrid, **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** y el Sindicato de Policía Local Asociada (P.L.A.) hemos solicitado una reunión de carácter urgente con el equipo de Vox en el parlamento regional, a fin de poder tratar el Reglamento Marco de la Policía de la Comunidad de Madrid entre otras cuestiones de interés para el Cuerpo de Policía Municipal del Ayuntamiento de Madrid y las Policías Locales del resto de ayuntamientos de la región.

Puedes consultar la carta remitida [pinchando aquí](#) o en el documento relacionado con esta información, más abajo.

